



La [Central de Trabajadores de Cuba](#) en el municipio de #JesúsMenéndez, que agrupa en sus filas a más de 10 mil #sindicalistas chaparreros, organiza un plan de actividades con el propósito de celebrar este #PrimerodeMayo, #DíaInternacionaldelosTrabajadores, que en este 2024 está precedido por el lema, #PorCubajuntoscreamos.

Yunier Mariño Pupo, Secretario General de la organización sindical en nuestro territorio explicó que la jornada inició desde el día 8 de abril con el lanzamiento de la convocatoria en varios centros laborales e incluirá encuentros deportivos, donaciones de sangre, así como jornadas en apoyo a la producción de alimentos

y a la zafra azucarera.

Se realizarán además visitas a diferentes colectivos laborales con el objetivo de declararlos listos para el primero de mayo, y entre los requisitos a evaluar se encuentra el cumplimiento de las tareas sindicales y el engalanamiento del centro con diferentes consignas o lemas colaterales entre los que resaltan: «Con el alma en un país», «85 años comprometidos con nuestra historia», «#CubaViveyTrabaja» y otros que patentizan la significación de la fecha y el sentido de pertenencia con nuestra patria.

Agregó el Secretario General que para el cierre de la jornada, el día 30 de abril a las 8 de la noche, en el Cine Teatro Moncada se realizará la gala político cultural para festejar la efeméride y acto seguido, la Noche Chaparrera en la Plaza Cultural de la [Casa de la Cultura José de la Luz y Caballeros](#), de este norteño municipio tunero.

(Tomado de [CMLB Noticias](#))

Texto y Fotos: Yamelis Pérez Almaguer.

Periodista de la Emisora Radio Chaparra “La voz de la comunidad”.

